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編集後記
　今月号で今期の最終号となりました。三役の皆さんや地区委員さんの退任
挨拶を掲載させていただきました。何とか最終号まで委員長の責任を果たせ
たというほっとした気持ちと、まだやりたいなと、少し寂しい気持ちもしておりま
す。委員会のメンバーの皆さんの助言や編集や製本まできっちりとしていただ
いた山下さんには大変感謝しております。勿論、原稿をいただいた皆さんにも
大変感謝しております。次期は三木委員長に交代しますが何かご協力出来
ることがあればいつでもMC広報委員会に協力させていただく所存です。                      
　　　　　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏

■事務局
〒792-0025
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E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
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２．会長・幹事・会計退任ご挨拶
３．2R-YCE･ライオンズレオ・国際
　　関係委員出向を終えて
　　春の全国交通安全運動に参加
４．第 3 回献血奉仕活動を終えて
　　りんご「目揃え会」
５．私の仕事紹介
　　俵山温泉一人旅
６．ライオンズ情報
８．ドネーショントピックス
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●●●  5月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

We Serve

伊藤　龍一　5 月 7日に会社設立 23 年を迎え悲願の新社屋、工場を
　　　　　　落成することが出来ました。これも日頃より多くの方々に支
　　　　　　えられているおかげだと改めて深く感謝するところでありま
　　　　　　す。建設にあたり白石さん、佐伯さん、後藤さん、天野さん、
　　　　　　小野さん、河端さん、篠原さん大変お世話になりました。
　　　　　　ますます仕事に励んで借り入れ返済していきます。
後藤　達也　5 月 14 日のゴルフ部会定例コンペ優勝目指して頑張りま
　　　　　　す。6 月は複合地区年次大会出席のため 5 月が最後の
　　　　　　チャンスです。ライバルは高木さんです。
伊藤　嘉秀　5 月 5日上原太鼓台をあかがねミュージアムに入れて展示
　　　　　　しました。お近くへ行かれましたら観てやって下さい。
佐伯　澄男　5/14 月例コンペ 22 名の盛大なコンペになります。多くの
　　　　　　ご出席有り難うございます。
金田　智行　一日中降り続く雨の中の献血でしたが、出席された方ご
　　　　　　苦労様でした。
有富　正治　誕生日を祝っていただき有り難うございました。「喜寿」を
　　　　　　迎えました。
真鍋　憲夫　先日の第 3 回献血活動に際しまして多数のメンバーの参
　　　　　　加をいただき有り難うございました。大雨の中 100 名近い
　　　　　　献血者が来場して下さり感謝の心で一杯です。今後とも
　　　　　　さらに前進し社会奉仕に邁進しましょう。P.S：テントの雨
　　　　　　漏りの修理やお菓子の差し入れをして下さり有り難うござ
　　　　　　いました。
続木　　剛　GWしまなみ海道へ自転車で行きました。しまなみもインバ
　　　　　　ウンドの波が押し寄せていました。
宇野　博文　ゴールデンウイークに山陰旅行に行き、春の大山に登りま
　　　　　　した。1110ｍの山頂周辺に「カタクリ」の花の群生を発
　　　　　　見し喜ばしい一日となりました。神戸から来ていた方々は
　　　　　　六甲ではもう終わっているとのことでした。
加藤　久博　5月8日新型コロナ5類移行、良かったですね。
青野　泰介　先日テントを購入しました。GW中河川敷で 2 時間かけて
　　　　　　建ててみました。なんか満足してしまいました。
能瀬　伸一　今月28日に第 3 回釣り大会を開催します。大漁を祈って！
大上　幸雄　5/7(日)は大雨の中献血事業お疲れ様でした。
松浦　一雄　GWは比較的好天だったので、野野菜の植え付けと庭の
　　　　　　草引きが出来ました。今週も晴天が続き嬉しい日が続きます。
篠原　大蔵　次年度委員長のお話をいただきました。一年間頑張りま
　　　　　　す。ご指導よろしくお願いいたします。
村上　博昭　年に一度の大学野球部の同期会が今年は鹿児島で開催
　　　　　　されます。同期に会うのが楽しみです。明日から行ってき
　　　　　　ます。土曜日のゴルフは雨予報なので少し残念です。
神野　雄太　五月晴れの良い季節となりました。ゴルフが楽しみです。
矢野　健司　暑くなってきましたが、お体ご自愛下さい。
濱野　剛年　暖かくなってきました。季節の変わり目お体ご自愛下さい。
古川　貴章　暑い季節になります。
塩見　公一　自営業GWが無く辛い。
石川　敏則　雨の中での献血ご苦労さん !
河端　信人　先日の献血お疲れ様でした。
高木　泰斉　GW 最終日に風邪を引いてしまい、献血に参加出来ず済
　　　　　　みませんでした。季節の変わり目ですので皆様お体ご自
　　　　　　愛下さい。
塩見　秀晴　5/7の献血出席出来ませんでした。すみません。
藤縄　洲二　連休で献血すっかり忘れていました。ボケボケです。
西原　謙一　第 3回献血活動、大雨の中お疲れ様でした。
近藤　充徳　献血ご協力有り難うございました。

後藤　達也　本日欠席で申し訳ありません。土岐さんの卓話に感謝します。
伊藤　嘉秀　演劇家鴻上尚史さんの自叙伝「上原１丁目３番」という
　　　　　　本が発売されました。新居浜のこと家族のことが楽しく書
　　　　　　かれています。皆さんで読んでみて下さい。
能瀬　伸一　今期も残りわずか。来期が近づき少しずつ緊張感が高ま
　　　　　　ってきています。忙しい日々 が始まります。今日は土岐さん
　　　　　　の卓話に感謝です。
金田　智行　阪神タイガース絶好調です。このまま９月まで行ってくれれ
　　　　　　ばそらそーよ。おーん。
佐伯　澄男　土岐計一さん貴重な卓話有り難うございました。
白石　誠一　とうとう事務局白石さんにゴルフ負け出しました。
青少年委員会　ドネーションします。
大上　幸雄　土岐さん卓話お疲れ様でした。
伊藤　龍一　土岐計一さん素晴らしい卓話を有り難うございました。
永易　明洋　高木さんゴルフ例会優勝おめでとうございます。早退します。
高木　泰斉　先日の月例コンペで優勝することが出来ました。一緒に回
　　　　　　っていただいた岡村さん、小野さんに助けていただきまし
　　　　　　た。有り難うございました。次回も頑張ります。
神野　雄太　ライオンズ月例ゴルフコンペドタキャンしました。申し訳あり
　　　　　　ません。
真鍋　憲夫　広島サミットも無事終了しよかったです。早く世界平和が
　　　　　　実現しますよう希望します。第３回献血活動も無事終了し
　　　　　　本当にご協力有り難うございました。会長、幹事、会計
　　　　　　三役の方々あと少しです。頑張って下さい。
宇野　博文　新型コロナウイルスも少し落ち着き夜の席も増えてきまし　
　　　　　　た。身体がなれるまでの見過ぎに留意して対応したいと思
　　　　　　います。
新田　久司　仕事のため早退します。
小野　周平　本日所用により早退します。申し訳ございません。
有富　正治　土岐計一大先輩の卓話に感謝。
岡村真里哉　土岐さん卓話ありがとうございます。
土岐　計一　ライオンズ入会後の卓話を聞いていただきありがとう。
松浦　一雄　土岐さん卓話お疲れ様です。良い時代の昭和の話など
　　　　　　楽しく聞かせてもらいました。
古川　貴章　卓話有り難うございます。
塩見　公一　土岐計一さん卓話ありがとうございます。
青野　泰介　実は店が雨漏りしまして、今まさに修繕中で店の天井に
　　　　　　穴を開けておりますので、本日は早退致します。すみません。
今村　　忍　車ひどくぶつけました。代車ではテンション上がりません !
西原　謙一　コロナ５類移行で飲食店も賑わいが戻りましたが、家路に
　　　　　　つくときのタクシーが捕まらなく大変です。皆様お気をつけ
　　　　　　下さい。
塩見　秀晴　この封筒は反対に印刷しているような気がする。でドネー
　　　　　　ション。
続木　　剛　暑くなってきたので衣替えしたいのですが朝夕冷えるので
　　　　　　思い切れません。皆さん体調管理にお気をつけ下さい。
田村　慎二　日中は暑いですね。熱中症には気をつけましょう。
山下　邦俊　土岐さんの卓話に感謝して。
石川　敏則　いよいよ残り１ヶ月余りとなりました。役員の皆さん頑張って
　　　　　　下さい。
藤縄　洲二　今期もあと一月になりました。多くのドネーション有り難うご
　　　　　　ざいました。
・・・土岐計一さん卓話有り難うございました。・・・
上野　剛／外山貴一／外山貴一／大竹崇夫／真木泰彦／伊藤久門
／三木悠司／高橋在錫／大石隆憲／福山　宏

●●● 5月第二例会 ●●●

　昨年７月より幹事を仰せつかり、あ
っという間に１年が過ぎました。自
分の勉強不足と経験の浅さから不
安しかない船出でしたが、会長ス
ローガン「こころをこめた奉仕を」
のもと、情熱的なリーダーシップで引

っ張ってくれた後藤会長、豊富な知識と経験でどっ
しりと支えてくれた佐伯会計の同級生二人のおかげ
で何とかここまで辿り着きました。
振り返ってみると、私自身は感謝の気持ちが活動の
原点だという事を常に心がけ行動したいと思ってい
たものの、次から次へと各事業や行事が進んでい

き、ふと自分の仕事をこなすだけの瞬間が多々あっ
たかもしれません。それでも各委員会や事業を通し
て、メンバーの皆様と今まで以上に沢山お話させて
頂き、アドバイスや助けを頂き、その度に感謝の気
持ちを思い出させて頂きました。（至らなかった点は
さておき）
青少年畑で育ち他の委員会を経験していない私に
とってこの幹事経験はクラブ全体の動きや活動内容

がよくわかり本当に勉強になりました。ただクラブに
在籍していただけの男から、ちょっぴり奉仕の精神
がわかる男に成長させていただきました。ウィ・サ
ーブ。メンバーの皆様に絶大なる「寛容の精神」
で見守って頂き、感謝！感謝！感謝です！本当に一年
間ありがとうございました。
ネクストバッターは河端副幹事です。フルスイングで
頑張って下さい！おーん。

・・・季節の変わり目皆様お体ご自愛下さい。・・・
伊藤久門／福山　宏／山下邦俊／上野　剛／大石隆憲／高橋在錫
／永易明洋／真木泰彦
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６月 誕生日おめでとうございます
　土岐計一、古川貴章

６月結婚記念日おめでとうございます
　伊藤久門、林　幸央、篠原大蔵、濱野剛年
　三木悠司

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

5月 14日 ( 日 )　新居浜CC

福  山 　宏

大 上 幸 雄

高 木 泰 斉

真 鍋 憲 夫

準優勝

3　位
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・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ６月１２日（月）18:30 ～ 龍　鳳
６月第一例会 ６月１４日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

６月第二例会 ６月２８日（水）18:00 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

準備理事･委員長会 ６月２０日（火）18:30 ～ 商工会館 3F
・委員会
現・次期 計画財務委員会　６月　５日（月）18:00 ～事務局
現・次期 青少年委員会　　６月　６日（火）18:30 ～事務局
　 次期　MC広報委員会　６月　８日（木）18:30 ～事務局
現・次期 保健福祉委員会　６月　９日（金）18:30 ～事務局
現・次期 環境保全委員会　６月１９日（月）18:30 ～事務局
現・次期 会員会則委員会　６月２２日（木）18:30 ～事務局
現・次期 出席大会委員会　６月２７日（火）18:30 ～事務局
・クラブ・その他行事予定
えひめ学園・ひびき分校・わかば教室関係機関連絡会議
　６月１６日（金）13:15 ～　えひめ学園
令和５年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（金）　15:00 ～　新居浜市役所
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　６月１１日（日）9:43 ～ 　　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　６月１４日（水）18:30 ～ 　興　慶　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　6月 9､23 日（金）19:30 ～  　  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
釣り同好会　　　　　　　

次期三役オリエンテーション
　６月　４日（日）13:00 ～　三翆園（高知市）
336 複合地区年次大会
　６月１１日（日）9:00 ～　エフピコアリーナふくやま

1Z準備ゾーン会議　14:30 ～ 15:00
1Ｚ年次会合・懇親会 15:15 ～ 19:00
　６月１７日（土）　リーガロイヤルホテル新居浜
2Ｒ準備ゾーン会議  13:30 ～ 14:30　
2R 年次会合・懇親会 15:00 ～ 18:30
　６月２５日（日）　今治国際ホテル

｝
｝

　　　　　
会長退任のご挨拶

会　長　  後 藤  達 也　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
幹事退任のご挨拶

幹　事　 金 田  智 行　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

5 月理事・委員長会
5月 8日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．会員退会について　
２．６月第二夜間例会予算案について
３．会長アクティビティ決算報告について
４．次期クラブ三役オリエンテーション登録料について
　３１,０００円（＠10,000×3、マニュアル代 )
５．６月理事委員長会開催場所の変更について
　６月１２日（月）１８：３０～商工会館 3F → 龍鳳
６．委員会開催の変更について
　保健福祉委員会
　　５月１１日（木）１８：３０～ 事務局　→  純な和
　会員会則委員会　５月２３日（火）１８：３０～ 事務局｝→　出席大会委員会　５月２５日（木）１８：３０～ 事務局
　　→　合同開催　５月２２日（月）  １８：３０～ 花園
● 報告事項
１．新居浜市総合福祉センター案内板液晶ディスプレイ贈呈式 
　４月２７日（木）９：００～　新居浜市総合福祉センター
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、山下邦俊ＭＣ広
　報委員会副委員長　　　　　　　　　　　　　　　　
２．第３回献血奉仕
　５月７日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施

　（献血者） 受付者９２名　　採血者８９名　　不採血者３名
　（臓器移植カード配布数）９２枚
　（クラブ参加者）　１９名
　L 後藤達也、L 能瀬伸一、L 大上幸雄、L 金田智行、L
　佐伯澄男、L 青野泰介、L 山下邦俊、L 有富正治、L 伊
　藤嘉秀、L 岡村真里哉、L 小野周平、L 真鍋憲夫、L 河
　端信人、L大竹崇夫、L石川　稔、L近藤充徳、L天野　淳、
　L石川敏則、L田村慎二　
３．令和５年春の全国交通安全運動「人の輪」
　５月１１日（木）１０：３０～　平形橋歩道上
４．次年度会員手帳作成にあたりご連絡
　次年度会員手帳作成の準備をしております。住所、電話番
　号等内容に変更がある方、また写真を変更されたい方は５
　月１５日（月）までに事務局までご連絡お願いいたします。
　※写真を変更する場合、別途料金３３０円（税込）は自己
　負担になりますのでご了承下さい。
● 委員会報告
　会員会則委員会
　　退会者について　徳村 明さん退会　
　計画財務委員会
　　6月第二例会予算案について
　保健福祉委員会
　　第 3回献血奉仕参加お礼
　　

　昨年７月より幹事を仰せつかり、あ
っという間に１年が過ぎました。自
分の勉強不足と経験の浅さから不
安しかない船出でしたが、会長ス
ローガン「こころをこめた奉仕を」
のもと、情熱的なリーダーシップで引

っ張ってくれた後藤会長、豊富な知識と経験でどっ
しりと支えてくれた佐伯会計の同級生二人のおかげ
で何とかここまで辿り着きました。
振り返ってみると、私自身は感謝の気持ちが活動の
原点だという事を常に心がけ行動したいと思ってい
たものの、次から次へと各事業や行事が進んでいのも

去年の 7 月に会長を仰せつかってか
ら一年が過ぎようとしています。
早いもので退任の原稿を書く時期
となりました。スローガンを「こころ
を込めた奉仕を」と掲げさせてい
ただいてスタートした一年を振り返りま

すと、コロナ禍で思うように運営のできなかった二
期半とは違って対策をしながらではありましたが例
会をはじめ、様々な事業や会合に至るまで従来通り
に行ってこれました。
　特にこれまでコロナ
禍の制限のかかって
いた事業として英語
スピーチコンテストが
無観客から人数の制
限はあるものの、各学校から応援の生徒さんを入
れて開催することができました。閉会の挨拶で凄く
緊張したのを思い出します。
　これまで全く開
催できなかった家
族会も奥様をお
招きしての夜間
例会と小豆島遠
征と久しぶりに開
催することができ
て本当に良かったと思います。小豆島遠征では
1500 回記念例会となり、私は立ち会うことができ
ず残念でしたが能瀬第一副会長、塩見計画財務
委員長の手厚いサポートで記念例会と小豆島の旅
が盛会となり、ほっと一安心でした。
　そして中止続きだったえひめ学園
との交流会も岡村青少年委員長発
案のセミナー形式の交流会として復
活することができ、これから新たな
事業としての足掛かりとなればと思
いました。

去年

ただ

　福山 MC 広報委員長には会報誌作成という広
報活動のおかげで、年次大会ガバナーズアワード
で金賞を頂くことができました。
体調を崩しながらも、松浦出席大会委員長には例
会出席向上に一年間務めていただきました。
　伊藤会員会則理事とは会員招請や長く例会欠席
の続いている会員の方のもとへ出向いたりといい思
い出です。私が新会員の出席率にこだわりがあっ
たので、なかなか増員に結びつきませんでしたが
「招請」らしい活動が共にできました。
　年間 3 回の献血活動では、私が入会した時の
会長でありました真鍋保健福祉委員長に常に終日
まで献血活動していただき上々の成果を上げて頂き
ました。
そしてまた私が入会するきっかけとなる招請に来ら
れた、当時の会員会則理事でありました塩見環境
保全委員長にも清掃活動の度に熱心に呼びかけし
ていただいて毎回 30 名以上動員することができま
した。
　五役として高木ライオンテーマーと例会進行とし
て式次第の打ち合わせしながら、例会を作り上げ
て頂きました。
藤縄テールツイスターはさすがベテランというトーク
術で笑いのある時間を提供して頂きました。
　例会をはじめ各事業を進めていくうえで活躍して
いただいた委員長の皆様、そしてサポートしていた
だいた理事役員の皆様に厚く感謝申し上げます。
　そして側近で私に助言やアドバイス、時には背
中を押してもらった同級生の金田幹事と佐伯会計、
白石事務局員と大変お世話になりました。

　私自身、貴重な一年を過ごさせ
ていただきました。たくさん失敗もし
ましたが、成功も失敗も経験という
財産を得ることができました。
これもメンバー皆様の友愛と相互理
解の精神ありきです。本当に一年間
ありがとうございました。　　　　

　　　　　　　　　　

き、ふと自分の仕事をこなすだけの瞬間が多々あっ
たかもしれません。それでも各委員会や事業を通し
て、メンバーの皆様と今まで以上に沢山お話させて
頂き、アドバイスや助けを頂き、その度に感謝の気
持ちを思い出させて頂きました。（至らなかった点は
さておき）
青少年畑で育ち他の委員会を経験していない私に
とってこの幹事経験はクラブ全体の動きや活動内容

がよくわかり本当に勉強になりました。ただクラブに
在籍していただけの男から、ちょっぴり奉仕の精神
がわかる男に成長させていただきました。ウィ・サ
ーブ。メンバーの皆様に絶大なる「寛容の精神」
で見守って頂き、感謝！感謝！感謝です！本当に一年
間ありがとうございました。
ネクストバッターは河端副幹事です。フルスイングで
頑張って下さい！おーん。
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会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

6 .  3 .

第1503回  5 月第一例会
5月 10日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1504回  5 月第二例会
5月 24日（水）12:15～　リーガロイヤルホ

テル新居浜 
 

春の全国交通安全運動「人の輪」に参加
　開催日：令和 5年 5月 11 日（木）10:30 ～　開催場所：平形橋歩道　　　　　　　　　　　　　　　　　
　        　
春の全国交通安全運動「人の輪」が令和 5 年 5
月 11 日（木）10:30 より平形橋歩道上にて実施
されました。
　後藤達也会長、金田智行幹事、伊藤嘉秀
2R-YCE・ライオンズレオ・国際関係委員が出
席し交通安全を呼びかけました。

■開会ゴング
■会長挨拶
　後藤達也会長
■審議事項
１．会員退会について
２．６月第二夜間例会予算案について
３．会長アクティビティ決算報告について
４．次期クラブ三役オリエンテーション登録料について
　３１,０００円（＠10,000×3、ﾏﾆｭｱﾙ代 )
５．６月理事委員長会開催場所の変更について
　６月１２日(月)１８：３０～商工会館 3F → 龍鳳
６．委員会開催の変更について
　保健福祉委員会
　　５月１１日（木）１８：３０～ 事務局　→  純な和
　会員会則委員会　５月２３日（火）18:30 ～事務局
　出席大会委員会　５月２５日（木）18:30 ～事務局
 　　→ 合同開催　５月２２日（月）18:30 ～花園
■幹事報告
・ 報告事項
１．新居浜市総合福祉センター案内板液晶ディスプレイ贈呈式 
　４月２７日（木）９：００～　新居浜市総合福祉センター
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、山下邦俊ＭＣ広
　報委員会副委員長　　　　　　　　　　　　　　　　
２．第３回献血奉仕
　５月７日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施

　（献血者） 受付者９２名、採血者８９名、不採血者３名
　（臓器移植カード配布数）９２枚
　（クラブ参加者）　１９名
　L 後藤達也、L 能瀬伸一、L 大上幸雄、L 金田智行、L
　佐伯澄男、L 青野泰介、L 山下邦俊、L 有富正治、L 伊
　藤嘉秀、L 岡村真里哉、L 小野周平、L 真鍋憲夫、L 河
　端信人、L大竹崇夫、L石川　稔、L近藤充徳、L天野　淳、
　L石川敏則、L田村慎二　
３．令和５年春の全国交通安全運動「人の輪」
　５月１１日（木）１０：３０～　平形橋歩道上
４．次年度会員手帳作成にあたりご連絡
　次年度会員手帳作成の準備をしております。住所、電話番
　号等内容に変更がある方、また写真を変更されたい方は５
　月１５日（月）までに事務局までご連絡お願いいたします。
　※写真を変更する場合、別途料金３３０円（税込）は自己
　負担になりますのでご了承下さい。
■委員会報告
　会員会則委員会
　　退会者について
　計画財務委員会
　　6月第二例会予算案について
　ＭＣ広報委員会
　　会報誌 5月号について
　保健福祉委員会
　　第 3回献血奉仕参加御礼
・能瀬第一副会長
　　次期委員会構成表について
■出席報告
　会員数５６名、出席４１名、欠席１５名、出席率 73.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥102,000
■閉会ゴング

　昨年７月より幹事を仰せつかり、あ
っという間に１年が過ぎました。自
分の勉強不足と経験の浅さから不
安しかない船出でしたが、会長ス
ローガン「こころをこめた奉仕を」
のもと、情熱的なリーダーシップで引

っ張ってくれた後藤会長、豊富な知識と経験でどっ
しりと支えてくれた佐伯会計の同級生二人のおかげ
で何とかここまで辿り着きました。
振り返ってみると、私自身は感謝の気持ちが活動の
原点だという事を常に心がけ行動したいと思ってい
たものの、次から次へと各事業や行事が進んでい

本年度、地区委員として出向をさせ
ていただきましたが、当委員会はコ
ロナの影響でＹＣＥについては、夏
冬とも受入・送り出しを中止いたし
ました。委員会としてのメイン事業
が中止となり、国際関係で何か事業

をと、委員会でも話し合いましたが、まとまった事
業案が出ずに半年を過ぎました。
　１２月に地区の委員会が開かれ、何もしないで
終えるのは如何なものかと市村地区ガバナーと橋本
顧問からのご意見も有り、委員長からクラブ単独で
事業を考えてもらいたいと依頼がありました。
結果、新居浜ライオンズクラブにて、伊藤龍一さん

がクラブから選出されている新居浜市国際交流協
会にお願い致しまして、２月第２例会で株式会社
晃和コーポレーションのマハルジャン クリス様に卓
話を行って頂きました。
　流暢な日本語で解りやすくお話になるクリスさん
にメンバーの皆さんが親しみを感じられたと思いま
す。結局、四国地区の委員会に出向しながら、ク
ラブの委員会事業のようなことで終えてしまった一
年でした。
　来年度からはコロナ規制も軽減されＹＣＥ事業も
元通りになるようです。来年度出向される方には、
頑張っていただきたいです。以上、出向を終えて
の報告といたします。

2R-YCE・ライオンズレオ・国際関係
地区委員出向を終えて

2R-YCE･ライオンズレオ･国際関係委員　 伊 藤  嘉 秀　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        
　

本年

が中

後藤会長から指名を受け金田幹事と
共に３人同級生トリオ三役で始動し
てから早いもので一年が経とうとし
ています。この一年も相変わらず
新型コロナウイルス感染症に気を付
けながらの一年でしたが、過去の２年

半余りに比べると例会とアクティビティなどは比較的
順調に行うことが出来ました。予想を上回る円安は
想定外でしたが、ドネーション、年末商戦資金獲得
など会員皆様のご理解とご協力を賜り概ね予算通り

に決算を迎えられそうです。次年度以降への引継
ぎとして、昨今の急激な物価の上昇などを鑑みると
会費の見直しを検討しなくてはならない時期がきて
いると思われます。重要な課題となりますので慎重
に会員みなさんで協議を進めていただきたいと思い
ます。なんとか会計という重責を無事に終われそう
です。皆さんのご協力に感謝いたします。
次期は能瀬会長、河端幹事、伊藤龍会計よろしく
お願いいたします。ありがとうございました。

き、ふと自分の仕事をこなすだけの瞬間が多々あっ
たかもしれません。それでも各委員会や事業を通し
て、メンバーの皆様と今まで以上に沢山お話させて
頂き、アドバイスや助けを頂き、その度に感謝の気
持ちを思い出させて頂きました。（至らなかった点は
さておき）
青少年畑で育ち他の委員会を経験していない私に
とってこの幹事経験はクラブ全体の動きや活動内容

がよくわかり本当に勉強になりました。ただクラブに
在籍していただけの男から、ちょっぴり奉仕の精神
がわかる男に成長させていただきました。ウィ・サ
ーブ。メンバーの皆様に絶大なる「寛容の精神」
で見守って頂き、感謝！感謝！感謝です！本当に一年
間ありがとうございました。
ネクストバッターは河端副幹事です。フルスイングで
頑張って下さい！おーん。

　　　　　
会計退任のご挨拶

会　計　 佐 伯  澄 男　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　
後藤

けな

｝→

■開会ゴング
■会長挨拶　
　　能瀬伸一第一副会長
■会員卓話
　「ライオンズクラブに入会して」
　　土岐計一ライ

オン

■審議事項
１．委員会開催の変更について
　保健福祉委員会　６月８日（木）→９日（金）１８：３０～ 事務局
　※ＭＣ広報委員会と重複のため
■幹事報告
・ 報告事項
１．令和５年春の全国交通安全運動「人の輪」
　５月１１日（木）１０：３０～　平形橋歩道上
　参加者：L後藤達也、L金田智行、L山下邦俊、L伊藤嘉秀
２．まち美化キャンペーン　５月２７日（土）１１：００～１１：４５
　集合　１０：５０ 新居浜市役所正面玄関前

　清掃場所　平和通り（宮西交差点から平形交差点までの間）
　楠中央通り（新居浜警察署前から敷島通り交差点までの間）
　参加者：金田智行幹事
　　※ご都合の付く方は是非ご参加お願いいたします。
３．和太鼓交流会
　５月２７日（土）１３：００～　あかがねミュージアム
　参加予定者：L後藤達也、L能瀬伸一、L河端信人、L真鍋憲
　夫、L塩見秀晴、L塩見公一
　※えひめ学園の演奏は１３：２０から１０分間の予定です。ご都
　合の付く方は是非ご参加お願いいたします。
４．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月４日（日）１３：００～　三翠園（高知市）
　出席者：次期 能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計
５．３３６複合年次大会
　６月１１日（日）９：００～　エフピコアリーナふくやま（福山市）
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
　能瀬伸一第一副会長、河端信人副幹事、伊藤龍一副会計
■ 委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　　委員
■出席報告
　会員数５６名、出席４１名、欠席１５名、出席率７３．２％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥97,600　　　ファイン　￥500
■閉会ゴング　
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りんご「目揃え会」
計画財務委員会 　濱 野  剛 年　　　　　　　
　　　　　　　　　　　        　

　８月下旬、青森県弘前市へ取引の
ある、りんご出荷組合の「目揃え会」
へ行って参りました。
　青森県では８月上旬と中旬に、
停滞する前線の影響により猛烈な
雨が降り、「緊急安全確保」が発令

されるなど、冠水・浸水被害が
でておりました。りんごの園地も浸
水被害やりんごの落果等が報道
されていたので、心配しながら青
森へ入りました。
　まずは、産地の方に案内され
園地周りへ。
豪雨から 2 週間ほど経過していま
したが、まだ岩木川の水は濁った
ままでした。川の土手付近にある園地では、リンゴ
の樹がドロドロになっていたり豪雨の爪痕が残って
いました。川沿いの園地を中心に被害面積 500 ㌶

程度で減収は約 6,000 ㌧との見込み。6,000 トン
‼て思いますが、今期青森県のりんご予想生産量
は約 440,000 ㌧なので、全体でみると約 1 ～ 1.5
％の被害に収まったようです。
　夕方からは早生品種りんごの「目揃え会」へ参
加しました。
　目揃え会とは、農家さんと、りんご出荷組合が、
出荷基準を確認する場です。その年の状況により、
キズ果、サビ果がどの程度まで OK なのか説明が

あります。一部生産者の方は被
害があり大変な状況でしたが、
例年通りの出荷量が見込まれた
ので一安心しました。
　夜は産地の方と懇親会。料理
は津軽の郷土料理と、お酒は弘
前市に蔵を構える「豊盃」をたし
なみながら会話に花を咲かせまし
た。

　コロナ禍で約３年ぶりの産地訪問となりましたが、
おいしいりんごの出荷をしっかりとお願いして産地を
後にしました。

雨が
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保健福祉委員長　真 鍋  憲 夫　　日時：令和 5年 5月 7日 10:00 ～　場所：イオンモール新居浜駐車場　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

家族会小豆島バスツアーに参加しました。

私の仕事紹介
環境保全委員会　橋田 信一郎　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

　皆さんは自動車を動かす時、一番
最初に何をしますか？まずエンジンキ
ーを回す、またはエンジンスイッチ
を押すことでエンジンをかけますよ
ね。自動車の一番最初のスイッチは
電気で作動しているので

す。現代の自動車は、ほぼすべての
コントロールを電気で行っており車は電
気なくして安全で快適な走行をすること
はできないのです。
そんな自動車の電気装置の専門店とし
てエンジンを始動させるためのモーター
や自動車の様々な部分に必要な電気を
作り出す発電機の修理を中心に、カー
エアコン、ライト類、パワーウインドウ、
ワイパー、ホーンなど自動車の電気に
関わること全般の修理、自動車用バッ

テリー、産業用電池などの販売・取付を古くから
手掛けています。特に東予地区におけるトラックな
ど大型車やショベルなどの建設機械の電気関係の
修理が多いです。
　近年では安全安心の運転・運行意識の高まりが
ありバックカメラやドライブレコーダー、デジタルタコ

グラフなどの安全運転支援機器の販
売・取付や定温での商品輸送のため
冷凍機器の修理が大変増えています。
　今後ハイブリッドカーや電気自動車、
水素自動車と様々なエコカーが開発さ
れ従来のエンジン車は衰退していくこと
が予測されています。自動運転車も開
発が進み自動車産業はターニングポイ
ントを迎えていると思われます。時代の
変化に取り残されないようアンテナを張
り新しい情報を取り入れ進化していくよ
う励みます。

電気

　昨年７月より幹事を仰せつかり、あ
っという間に１年が過ぎました。自
分の勉強不足と経験の浅さから不
安しかない船出でしたが、会長ス
ローガン「こころをこめた奉仕を」
のもと、情熱的なリーダーシップで引

っ張ってくれた後藤会長、豊富な知識と経験でどっ
しりと支えてくれた佐伯会計の同級生二人のおかげ
で何とかここまで辿り着きました。
振り返ってみると、私自身は感謝の気持ちが活動の
原点だという事を常に心がけ行動したいと思ってい
たものの、次から次へと各事業や行事が進んでい

き、ふと自分の仕事をこなすだけの瞬間が多々あっ
たかもしれません。それでも各委員会や事業を通し
て、メンバーの皆様と今まで以上に沢山お話させて
頂き、アドバイスや助けを頂き、その度に感謝の気
持ちを思い出させて頂きました。（至らなかった点は
さておき）
青少年畑で育ち他の委員会を経験していない私に
とってこの幹事経験はクラブ全体の動きや活動内容

がよくわかり本当に勉強になりました。ただクラブに
在籍していただけの男から、ちょっぴり奉仕の精神
がわかる男に成長させていただきました。ウィ・サ
ーブ。メンバーの皆様に絶大なる「寛容の精神」
で見守って頂き、感謝！感謝！感謝です！本当に一年
間ありがとうございました。
ネクストバッターは河端副幹事です。フルスイングで
頑張って下さい！おーん。

　私の愛読書に温泉の専門書「温
泉手帳」というのが有り、枕元に
置いてあり時々、目を通している。
その中で以前から気になっていた
山口県にある「俵山温泉」という、
現在も昔ながらの湯治場の雰囲気の

ままの非常に泉質の良い温泉に行
こうと思い立ったのが７月末。
湯治場というのは昔の人々が長期
間滞在し、自炊等しつつ療養する
場所。旅館に内湯が無くて外湯に
浸かりに行くというスタイルで、いわ
ゆる現在の温泉旅館とは違うので
す。
　今回はいつものバイクでは無く自
動車で行く事とした。バイクだと暑く
て堪らないからだ。昔はそれも平気
であったし、多少過酷な旅が楽しかったのだが、
初老に足を突っ込んだ私は無理をしなくなった。
バイクと違って自動車はボストンバッグに着替えを詰
めてトランクに放り込んで直ぐに出られるので楽だ。
雨の心配も無く気軽に出かけられる。
　しまなみ海道を渡って中国地方へ向かう。四国
は散々行きつくしたので飽きている。
気軽に行ける中国地方へ遊びに行くことが増えた
のも、しまなみ海道のおかげである。

道中、秋吉台等に立ち寄りながら俵山温泉に到着。
古い木造の小さな旅館が立ち並ぶ、道路も狭く正
にノスタルジックな温泉街。旅館以外に何もない。
潰れた廃旅館だらけの、鄙びた、という言葉がぴ
ったりくる所であった。予約していた旅館は老夫婦
が営む松屋旅館。子供の頃に行った婆ちゃんの家
に行った時の雰囲気だ。「こりゃー良い。良すぎる。」

と独り言が出た。早速、外の温泉に
浸かりに出かけ、旅館で夕食。
旅館の１０代目の女将さんが付きっ切
りで料理の世話をしてくれる。なんと
食堂に居るのは私一人だけのよう
だ。女将さんに俵山温泉の話を聞く
と、昔はイモ洗いの如く人が押し寄
せていたらしい。外湯にも早朝６時
前から人だかりが出来てうるさかった
との事。女将さんの祖父はこの辺り
で郵便局長もしていたと聞いて、私

と同業ですな、と写真も見せていただいた。
　翌朝も早起きして温泉に浸かりに行くと、説明書
きに、せめて一週間通ってみて、理想は一カ月と
書いてある。現役の私にそんな事が出来るわけが
無いが、リタイアしたらそんな事もやってみたいと思
った。朝食時に女将さんに「引退したら湯治に来
ますね。」と言ったら「その頃まで、この温泉地有
るかな。」と寂しそうに言っていた。
大変、思い出深いドライブ旅行となりました。

現在

俵山温泉一人旅
MC広報委員長 　福  山  　宏　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

　今年度最後の献血活動がイオンモ
ール新居浜駐車場で開催されまし
た。１回目は、令和４年９月２５日、快
晴で朝は涼しかったのですが日中は
暑くて大変でした。

２回目は、令和 5 年１月１５日、雨模様で
したがそれほど支障がなく順調に活動出来ました。
少し寒い時期でしたので温かい飲み物を提供して
暖をとってもらい喜ばれました。
　今回は朝から夕方まで一日中雨が断続的に降る
ような状況の中、連休最後の日をイオンに来て献血
をして下さいました。その中でせっかく献血しようとし
てくださった方の中に、男性の場合年３回、女性の
場合年２回以内という上限にひっかかり残念ながら
献血できないという事態がありました。
　そういうことでご迷惑をおかけしました。今後の課

題として献血活動の活発化さらに効率的な運営が
できるように努力したいと存じます。
　会員のメンバーの方々にはいつも多数献血活動
に参加し、色々とサポートして下さり感謝申し上げま
す。コロナ感染もだいぶ落ち着き次年度からは、献
眼登録や臓器移植ドナーカードの受付も再開されま
すよう願っています。
　大竹崇夫理事、河端信人副委員長をはじめ参加
された皆様１年間お世話になりました。
今年度の「いのちを救う愛の献血活動」報告
　 開催月  　受付　　 採血　　不採血 
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　R５．5月　  ９２名　   ８９名　　 ３名 
　　合計　  ３４６名　 ３２９名　    １７名 

以上です。ありがとうございました。
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す。コロナ感染もだいぶ落ち着き次年度からは、献
眼登録や臓器移植ドナーカードの受付も再開されま
すよう願っています。
　大竹崇夫理事、河端信人副委員長をはじめ参加
された皆様１年間お世話になりました。
今年度の「いのちを救う愛の献血活動」報告
　 開催月  　受付　　 採血　　不採血 
　R４．9月　１２３名　 １１４名　　 ９名 
　R５．1月　１３１名　 １２６名　　 ５名 
　R５．5月　  ９２名　   ８９名　　 ３名 
　　合計　  ３４６名　 ３２９名　    １７名 

以上です。ありがとうございました。

　　　　　

２回
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Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」
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第1503回  5 月第一例会
5月 10日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1504回  5 月第二例会
5月 24日（水）12:15～　リーガロイヤルホ

テル新居浜 
 

春の全国交通安全運動「人の輪」に参加
　開催日：令和 5年 5月 11 日（木）10:30 ～　開催場所：平形橋歩道　　　　　　　　　　　　　　　　　
　        　
春の全国交通安全運動「人の輪」が令和 5 年 5
月 11 日（木）10:30 より平形橋歩道上にて実施
されました。
　後藤達也会長、金田智行幹事、伊藤嘉秀
2R-YCE・ライオンズレオ・国際関係委員が出
席し交通安全を呼びかけました。

■開会ゴング
■会長挨拶
　後藤達也会長
■審議事項
１．会員退会について
２．６月第二夜間例会予算案について
３．会長アクティビティ決算報告について
４．次期クラブ三役オリエンテーション登録料について
　３１,０００円（＠10,000×3、ﾏﾆｭｱﾙ代 )
５．６月理事委員長会開催場所の変更について
　６月１２日(月)１８：３０～商工会館 3F → 龍鳳
６．委員会開催の変更について
　保健福祉委員会
　　５月１１日（木）１８：３０～ 事務局　→  純な和
　会員会則委員会　５月２３日（火）18:30 ～事務局
　出席大会委員会　５月２５日（木）18:30 ～事務局
 　　→ 合同開催　５月２２日（月）18:30 ～花園
■幹事報告
・ 報告事項
１．新居浜市総合福祉センター案内板液晶ディスプレイ贈呈式 
　４月２７日（木）９：００～　新居浜市総合福祉センター
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、山下邦俊ＭＣ広
　報委員会副委員長　　　　　　　　　　　　　　　　
２．第３回献血奉仕
　５月７日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施

　（献血者） 受付者９２名、採血者８９名、不採血者３名
　（臓器移植カード配布数）９２枚
　（クラブ参加者）　１９名
　L 後藤達也、L 能瀬伸一、L 大上幸雄、L 金田智行、L
　佐伯澄男、L 青野泰介、L 山下邦俊、L 有富正治、L 伊
　藤嘉秀、L 岡村真里哉、L 小野周平、L 真鍋憲夫、L 河
　端信人、L大竹崇夫、L石川　稔、L近藤充徳、L天野　淳、
　L石川敏則、L田村慎二　
３．令和５年春の全国交通安全運動「人の輪」
　５月１１日（木）１０：３０～　平形橋歩道上
４．次年度会員手帳作成にあたりご連絡
　次年度会員手帳作成の準備をしております。住所、電話番
　号等内容に変更がある方、また写真を変更されたい方は５
　月１５日（月）までに事務局までご連絡お願いいたします。
　※写真を変更する場合、別途料金３３０円（税込）は自己
　負担になりますのでご了承下さい。
■委員会報告
　会員会則委員会
　　退会者について
　計画財務委員会
　　6月第二例会予算案について
　ＭＣ広報委員会
　　会報誌 5月号について
　保健福祉委員会
　　第 3回献血奉仕参加御礼
・能瀬第一副会長
　　次期委員会構成表について
■出席報告
　会員数５６名、出席４１名、欠席１５名、出席率 73.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥102,000
■閉会ゴング

　昨年７月より幹事を仰せつかり、あ
っという間に１年が過ぎました。自
分の勉強不足と経験の浅さから不
安しかない船出でしたが、会長ス
ローガン「こころをこめた奉仕を」
のもと、情熱的なリーダーシップで引

っ張ってくれた後藤会長、豊富な知識と経験でどっ
しりと支えてくれた佐伯会計の同級生二人のおかげ
で何とかここまで辿り着きました。
振り返ってみると、私自身は感謝の気持ちが活動の
原点だという事を常に心がけ行動したいと思ってい
たものの、次から次へと各事業や行事が進んでい

本年度、地区委員として出向をさせ
ていただきましたが、当委員会はコ
ロナの影響でＹＣＥについては、夏
冬とも受入・送り出しを中止いたし
ました。委員会としてのメイン事業
が中止となり、国際関係で何か事業

をと、委員会でも話し合いましたが、まとまった事
業案が出ずに半年を過ぎました。
　１２月に地区の委員会が開かれ、何もしないで
終えるのは如何なものかと市村地区ガバナーと橋本
顧問からのご意見も有り、委員長からクラブ単独で
事業を考えてもらいたいと依頼がありました。
結果、新居浜ライオンズクラブにて、伊藤龍一さん

がクラブから選出されている新居浜市国際交流協
会にお願い致しまして、２月第２例会で株式会社
晃和コーポレーションのマハルジャン クリス様に卓
話を行って頂きました。
　流暢な日本語で解りやすくお話になるクリスさん
にメンバーの皆さんが親しみを感じられたと思いま
す。結局、四国地区の委員会に出向しながら、ク
ラブの委員会事業のようなことで終えてしまった一
年でした。
　来年度からはコロナ規制も軽減されＹＣＥ事業も
元通りになるようです。来年度出向される方には、
頑張っていただきたいです。以上、出向を終えて
の報告といたします。

2R-YCE・ライオンズレオ・国際関係
地区委員出向を終えて

2R-YCE･ライオンズレオ･国際関係委員　 伊 藤  嘉 秀　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        
　

本年

が中

後藤会長から指名を受け金田幹事と
共に３人同級生トリオ三役で始動し
てから早いもので一年が経とうとし
ています。この一年も相変わらず
新型コロナウイルス感染症に気を付
けながらの一年でしたが、過去の２年

半余りに比べると例会とアクティビティなどは比較的
順調に行うことが出来ました。予想を上回る円安は
想定外でしたが、ドネーション、年末商戦資金獲得
など会員皆様のご理解とご協力を賜り概ね予算通り

に決算を迎えられそうです。次年度以降への引継
ぎとして、昨今の急激な物価の上昇などを鑑みると
会費の見直しを検討しなくてはならない時期がきて
いると思われます。重要な課題となりますので慎重
に会員みなさんで協議を進めていただきたいと思い
ます。なんとか会計という重責を無事に終われそう
です。皆さんのご協力に感謝いたします。
次期は能瀬会長、河端幹事、伊藤龍会計よろしく
お願いいたします。ありがとうございました。

き、ふと自分の仕事をこなすだけの瞬間が多々あっ
たかもしれません。それでも各委員会や事業を通し
て、メンバーの皆様と今まで以上に沢山お話させて
頂き、アドバイスや助けを頂き、その度に感謝の気
持ちを思い出させて頂きました。（至らなかった点は
さておき）
青少年畑で育ち他の委員会を経験していない私に
とってこの幹事経験はクラブ全体の動きや活動内容

がよくわかり本当に勉強になりました。ただクラブに
在籍していただけの男から、ちょっぴり奉仕の精神
がわかる男に成長させていただきました。ウィ・サ
ーブ。メンバーの皆様に絶大なる「寛容の精神」
で見守って頂き、感謝！感謝！感謝です！本当に一年
間ありがとうございました。
ネクストバッターは河端副幹事です。フルスイングで
頑張って下さい！おーん。

　　　　　
会計退任のご挨拶

会　計　 佐 伯  澄 男　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　
後藤

けな

｝→

■開会ゴング
■会長挨拶　
　　能瀬伸一第一副会長
■会員卓話
　「ライオンズクラブに入会して」
　　土岐計一ライ

オン

■審議事項
１．委員会開催の変更について
　保健福祉委員会　６月８日（木）→９日（金）１８：３０～ 事務局
　※ＭＣ広報委員会と重複のため
■幹事報告
・ 報告事項
１．令和５年春の全国交通安全運動「人の輪」
　５月１１日（木）１０：３０～　平形橋歩道上
　参加者：L後藤達也、L金田智行、L山下邦俊、L伊藤嘉秀
２．まち美化キャンペーン　５月２７日（土）１１：００～１１：４５
　集合　１０：５０ 新居浜市役所正面玄関前

　清掃場所　平和通り（宮西交差点から平形交差点までの間）
　楠中央通り（新居浜警察署前から敷島通り交差点までの間）
　参加者：金田智行幹事
　　※ご都合の付く方は是非ご参加お願いいたします。
３．和太鼓交流会
　５月２７日（土）１３：００～　あかがねミュージアム
　参加予定者：L後藤達也、L能瀬伸一、L河端信人、L真鍋憲
　夫、L塩見秀晴、L塩見公一
　※えひめ学園の演奏は１３：２０から１０分間の予定です。ご都
　合の付く方は是非ご参加お願いいたします。
４．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月４日（日）１３：００～　三翠園（高知市）
　出席者：次期 能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計
５．３３６複合年次大会
　６月１１日（日）９：００～　エフピコアリーナふくやま（福山市）
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
　能瀬伸一第一副会長、河端信人副幹事、伊藤龍一副会計
■ 委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　　委員
■出席報告
　会員数５６名、出席４１名、欠席１５名、出席率７３．２％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥97,600　　　ファイン　￥500
■閉会ゴング　
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (5月分 )

５６
１１
２７
４４
１３８

193
30
72
66
361

65,680
31,982
84,850
71,817
254,329

73.2
81.8
57.7
67.5
70.0

82.2
81.8
86.6
81.4
83.0

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

６月 誕生日おめでとうございます
　土岐計一、古川貴章

６月結婚記念日おめでとうございます
　伊藤久門、林　幸央、篠原大蔵、濱野剛年
　三木悠司

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き

行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

5月 14日 ( 日 )　新居浜CC

福  山 　宏

大 上 幸 雄

高 木 泰 斉

真 鍋 憲 夫

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４６
４３
４５
６９

５１
５３
４１
５９

２９.０
２５.５
１４.５
３０.０

９７
９６
８６
１２８

６８.０
７０.５
７１.５
９８.０

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ６月１２日（月）18:30 ～ 龍　鳳
６月第一例会 ６月１４日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

６月第二例会 ６月２８日（水）18:00 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

準備理事･委員長会 ６月２０日（火）18:30 ～ 商工会館 3F
・委員会
現・次期 計画財務委員会　６月　５日（月）18:00 ～事務局
現・次期 青少年委員会　　６月　６日（火）18:30 ～事務局
　 次期　MC広報委員会　６月　８日（木）18:30 ～事務局
現・次期 保健福祉委員会　６月　９日（金）18:30 ～事務局
現・次期 環境保全委員会　６月１９日（月）18:30 ～事務局
現・次期 会員会則委員会　６月２２日（木）18:30 ～事務局
現・次期 出席大会委員会　６月２７日（火）18:30 ～事務局
・クラブ・その他行事予定
えひめ学園・ひびき分校・わかば教室関係機関連絡会議
　６月１６日（金）13:15 ～　えひめ学園
令和５年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（金）　15:00 ～　新居浜市役所
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　６月１１日（日）9:43 ～ 　　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　６月１４日（水）18:30 ～ 　興　慶　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　6月 9､23 日（金）19:30 ～  　  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
釣り同好会　　　　　　　

次期三役オリエンテーション
　６月　４日（日）13:00 ～　三翆園（高知市）
336 複合地区年次大会
　６月１１日（日）9:00 ～　エフピコアリーナふくやま

1Z準備ゾーン会議　14:30 ～ 15:00
1Ｚ年次会合・懇親会 15:15 ～ 19:00
　６月１７日（土）　リーガロイヤルホテル新居浜
2Ｒ準備ゾーン会議  13:30 ～ 14:30　
2R 年次会合・懇親会 15:00 ～ 18:30
　６月２５日（日）　今治国際ホテル

｝
｝

　　　　　
会長退任のご挨拶

会　長　  後 藤  達 也　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
幹事退任のご挨拶

幹　事　 金 田  智 行　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

5 月理事・委員長会
5月 8日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．会員退会について　
２．６月第二夜間例会予算案について
３．会長アクティビティ決算報告について
４．次期クラブ三役オリエンテーション登録料について
　３１,０００円（＠10,000×3、マニュアル代 )
５．６月理事委員長会開催場所の変更について
　６月１２日（月）１８：３０～商工会館 3F → 龍鳳
６．委員会開催の変更について
　保健福祉委員会
　　５月１１日（木）１８：３０～ 事務局　→  純な和
　会員会則委員会　５月２３日（火）１８：３０～ 事務局｝→　出席大会委員会　５月２５日（木）１８：３０～ 事務局
　　→　合同開催　５月２２日（月）  １８：３０～ 花園
● 報告事項
１．新居浜市総合福祉センター案内板液晶ディスプレイ贈呈式 
　４月２７日（木）９：００～　新居浜市総合福祉センター
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、山下邦俊ＭＣ広
　報委員会副委員長　　　　　　　　　　　　　　　　
２．第３回献血奉仕
　５月７日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施

　（献血者） 受付者９２名　　採血者８９名　　不採血者３名
　（臓器移植カード配布数）９２枚
　（クラブ参加者）　１９名
　L 後藤達也、L 能瀬伸一、L 大上幸雄、L 金田智行、L
　佐伯澄男、L 青野泰介、L 山下邦俊、L 有富正治、L 伊
　藤嘉秀、L 岡村真里哉、L 小野周平、L 真鍋憲夫、L 河
　端信人、L大竹崇夫、L石川　稔、L近藤充徳、L天野　淳、
　L石川敏則、L田村慎二　
３．令和５年春の全国交通安全運動「人の輪」
　５月１１日（木）１０：３０～　平形橋歩道上
４．次年度会員手帳作成にあたりご連絡
　次年度会員手帳作成の準備をしております。住所、電話番
　号等内容に変更がある方、また写真を変更されたい方は５
　月１５日（月）までに事務局までご連絡お願いいたします。
　※写真を変更する場合、別途料金３３０円（税込）は自己
　負担になりますのでご了承下さい。
● 委員会報告
　会員会則委員会
　　退会者について　徳村 明さん退会　
　計画財務委員会
　　6月第二例会予算案について
　保健福祉委員会
　　第 3回献血奉仕参加お礼
　　

　昨年７月より幹事を仰せつかり、あ
っという間に１年が過ぎました。自
分の勉強不足と経験の浅さから不
安しかない船出でしたが、会長ス
ローガン「こころをこめた奉仕を」
のもと、情熱的なリーダーシップで引

っ張ってくれた後藤会長、豊富な知識と経験でどっ
しりと支えてくれた佐伯会計の同級生二人のおかげ
で何とかここまで辿り着きました。
振り返ってみると、私自身は感謝の気持ちが活動の
原点だという事を常に心がけ行動したいと思ってい
たものの、次から次へと各事業や行事が進んでいのも

去年の 7 月に会長を仰せつかってか
ら一年が過ぎようとしています。
早いもので退任の原稿を書く時期
となりました。スローガンを「こころ
を込めた奉仕を」と掲げさせてい
ただいてスタートした一年を振り返りま

すと、コロナ禍で思うように運営のできなかった二
期半とは違って対策をしながらではありましたが例
会をはじめ、様々な事業や会合に至るまで従来通り
に行ってこれました。
　特にこれまでコロナ
禍の制限のかかって
いた事業として英語
スピーチコンテストが
無観客から人数の制
限はあるものの、各学校から応援の生徒さんを入
れて開催することができました。閉会の挨拶で凄く
緊張したのを思い出します。
　これまで全く開
催できなかった家
族会も奥様をお
招きしての夜間
例会と小豆島遠
征と久しぶりに開
催することができ
て本当に良かったと思います。小豆島遠征では
1500 回記念例会となり、私は立ち会うことができ
ず残念でしたが能瀬第一副会長、塩見計画財務
委員長の手厚いサポートで記念例会と小豆島の旅
が盛会となり、ほっと一安心でした。
　そして中止続きだったえひめ学園
との交流会も岡村青少年委員長発
案のセミナー形式の交流会として復
活することができ、これから新たな
事業としての足掛かりとなればと思
いました。

去年

ただ

　福山 MC 広報委員長には会報誌作成という広
報活動のおかげで、年次大会ガバナーズアワード
で金賞を頂くことができました。
体調を崩しながらも、松浦出席大会委員長には例
会出席向上に一年間務めていただきました。
　伊藤会員会則理事とは会員招請や長く例会欠席
の続いている会員の方のもとへ出向いたりといい思
い出です。私が新会員の出席率にこだわりがあっ
たので、なかなか増員に結びつきませんでしたが
「招請」らしい活動が共にできました。
　年間 3 回の献血活動では、私が入会した時の
会長でありました真鍋保健福祉委員長に常に終日
まで献血活動していただき上々の成果を上げて頂き
ました。
そしてまた私が入会するきっかけとなる招請に来ら
れた、当時の会員会則理事でありました塩見環境
保全委員長にも清掃活動の度に熱心に呼びかけし
ていただいて毎回 30 名以上動員することができま
した。
　五役として高木ライオンテーマーと例会進行とし
て式次第の打ち合わせしながら、例会を作り上げ
て頂きました。
藤縄テールツイスターはさすがベテランというトーク
術で笑いのある時間を提供して頂きました。
　例会をはじめ各事業を進めていくうえで活躍して
いただいた委員長の皆様、そしてサポートしていた
だいた理事役員の皆様に厚く感謝申し上げます。
　そして側近で私に助言やアドバイス、時には背
中を押してもらった同級生の金田幹事と佐伯会計、
白石事務局員と大変お世話になりました。

　私自身、貴重な一年を過ごさせ
ていただきました。たくさん失敗もし
ましたが、成功も失敗も経験という
財産を得ることができました。
これもメンバー皆様の友愛と相互理
解の精神ありきです。本当に一年間
ありがとうございました。　　　　

　　　　　　　　　　

き、ふと自分の仕事をこなすだけの瞬間が多々あっ
たかもしれません。それでも各委員会や事業を通し
て、メンバーの皆様と今まで以上に沢山お話させて
頂き、アドバイスや助けを頂き、その度に感謝の気
持ちを思い出させて頂きました。（至らなかった点は
さておき）
青少年畑で育ち他の委員会を経験していない私に
とってこの幹事経験はクラブ全体の動きや活動内容

がよくわかり本当に勉強になりました。ただクラブに
在籍していただけの男から、ちょっぴり奉仕の精神
がわかる男に成長させていただきました。ウィ・サ
ーブ。メンバーの皆様に絶大なる「寛容の精神」
で見守って頂き、感謝！感謝！感謝です！本当に一年
間ありがとうございました。
ネクストバッターは河端副幹事です。フルスイングで
頑張って下さい！おーん。



  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

編集後記
　今月号で今期の最終号となりました。三役の皆さんや地区委員さんの退任
挨拶を掲載させていただきました。何とか最終号まで委員長の責任を果たせ
たというほっとした気持ちと、まだやりたいなと、少し寂しい気持ちもしておりま
す。委員会のメンバーの皆さんの助言や編集や製本まできっちりとしていただ
いた山下さんには大変感謝しております。勿論、原稿をいただいた皆さんにも
大変感謝しております。次期は三木委員長に交代しますが何かご協力出来
ることがあればいつでもMC広報委員会に協力させていただく所存です。                      
　　　　　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121
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２．会長・幹事・会計退任ご挨拶
３．2R-YCE･ライオンズレオ・国際
　　関係委員出向を終えて
　　春の全国交通安全運動に参加
４．第 3 回献血奉仕活動を終えて
　　りんご「目揃え会」
５．私の仕事紹介
　　俵山温泉一人旅
６．ライオンズ情報
８．ドネーショントピックス
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●●●  5月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

伊藤　龍一　5 月 7日に会社設立 23 年を迎え悲願の新社屋、工場を
　　　　　　落成することが出来ました。これも日頃より多くの方々に支
　　　　　　えられているおかげだと改めて深く感謝するところでありま
　　　　　　す。建設にあたり白石さん、佐伯さん、後藤さん、天野さん、
　　　　　　小野さん、河端さん、篠原さん大変お世話になりました。
　　　　　　ますます仕事に励んで借り入れ返済していきます。
後藤　達也　5 月 14 日のゴルフ部会定例コンペ優勝目指して頑張りま
　　　　　　す。6 月は複合地区年次大会出席のため 5 月が最後の
　　　　　　チャンスです。ライバルは高木さんです。
伊藤　嘉秀　5 月 5日上原太鼓台をあかがねミュージアムに入れて展示
　　　　　　しました。お近くへ行かれましたら観てやって下さい。
佐伯　澄男　5/14 月例コンペ 22 名の盛大なコンペになります。多くの
　　　　　　ご出席有り難うございます。
金田　智行　一日中降り続く雨の中の献血でしたが、出席された方ご
　　　　　　苦労様でした。
有富　正治　誕生日を祝っていただき有り難うございました。「喜寿」を
　　　　　　迎えました。
真鍋　憲夫　先日の第 3 回献血活動に際しまして多数のメンバーの参
　　　　　　加をいただき有り難うございました。大雨の中 100 名近い
　　　　　　献血者が来場して下さり感謝の心で一杯です。今後とも
　　　　　　さらに前進し社会奉仕に邁進しましょう。P.S：テントの雨
　　　　　　漏りの修理やお菓子の差し入れをして下さり有り難うござ
　　　　　　いました。
続木　　剛　GWしまなみ海道へ自転車で行きました。しまなみもインバ
　　　　　　ウンドの波が押し寄せていました。
宇野　博文　ゴールデンウイークに山陰旅行に行き、春の大山に登りま
　　　　　　した。1110ｍの山頂周辺に「カタクリ」の花の群生を発
　　　　　　見し喜ばしい一日となりました。神戸から来ていた方々は
　　　　　　六甲ではもう終わっているとのことでした。
加藤　久博　5月8日新型コロナ5類移行、良かったですね。
青野　泰介　先日テントを購入しました。GW中河川敷で 2 時間かけて
　　　　　　建ててみました。なんか満足してしまいました。
能瀬　伸一　今月28日に第 3 回釣り大会を開催します。大漁を祈って！
大上　幸雄　5/7(日)は大雨の中献血事業お疲れ様でした。
松浦　一雄　GWは比較的好天だったので、野野菜の植え付けと庭の
　　　　　　草引きが出来ました。今週も晴天が続き嬉しい日が続きます。
篠原　大蔵　次年度委員長のお話をいただきました。一年間頑張りま
　　　　　　す。ご指導よろしくお願いいたします。
村上　博昭　年に一度の大学野球部の同期会が今年は鹿児島で開催
　　　　　　されます。同期に会うのが楽しみです。明日から行ってき
　　　　　　ます。土曜日のゴルフは雨予報なので少し残念です。
神野　雄太　五月晴れの良い季節となりました。ゴルフが楽しみです。
矢野　健司　暑くなってきましたが、お体ご自愛下さい。
濱野　剛年　暖かくなってきました。季節の変わり目お体ご自愛下さい。
古川　貴章　暑い季節になります。
塩見　公一　自営業GWが無く辛い。
石川　敏則　雨の中での献血ご苦労さん !
河端　信人　先日の献血お疲れ様でした。
高木　泰斉　GW 最終日に風邪を引いてしまい、献血に参加出来ず済
　　　　　　みませんでした。季節の変わり目ですので皆様お体ご自
　　　　　　愛下さい。
塩見　秀晴　5/7の献血出席出来ませんでした。すみません。
藤縄　洲二　連休で献血すっかり忘れていました。ボケボケです。
西原　謙一　第 3回献血活動、大雨の中お疲れ様でした。
近藤　充徳　献血ご協力有り難うございました。

後藤　達也　本日欠席で申し訳ありません。土岐さんの卓話に感謝します。
伊藤　嘉秀　演劇家鴻上尚史さんの自叙伝「上原１丁目３番」という
　　　　　　本が発売されました。新居浜のこと家族のことが楽しく書
　　　　　　かれています。皆さんで読んでみて下さい。
能瀬　伸一　今期も残りわずか。来期が近づき少しずつ緊張感が高ま
　　　　　　ってきています。忙しい日々 が始まります。今日は土岐さん
　　　　　　の卓話に感謝です。
金田　智行　阪神タイガース絶好調です。このまま９月まで行ってくれれ
　　　　　　ばそらそーよ。おーん。
佐伯　澄男　土岐計一さん貴重な卓話有り難うございました。
白石　誠一　とうとう事務局白石さんにゴルフ負け出しました。
青少年委員会　ドネーションします。
大上　幸雄　土岐さん卓話お疲れ様でした。
伊藤　龍一　土岐計一さん素晴らしい卓話を有り難うございました。
永易　明洋　高木さんゴルフ例会優勝おめでとうございます。早退します。
高木　泰斉　先日の月例コンペで優勝することが出来ました。一緒に回
　　　　　　っていただいた岡村さん、小野さんに助けていただきまし
　　　　　　た。有り難うございました。次回も頑張ります。
神野　雄太　ライオンズ月例ゴルフコンペドタキャンしました。申し訳あり
　　　　　　ません。
真鍋　憲夫　広島サミットも無事終了しよかったです。早く世界平和が
　　　　　　実現しますよう希望します。第３回献血活動も無事終了し
　　　　　　本当にご協力有り難うございました。会長、幹事、会計
　　　　　　三役の方々あと少しです。頑張って下さい。
宇野　博文　新型コロナウイルスも少し落ち着き夜の席も増えてきまし　
　　　　　　た。身体がなれるまでの見過ぎに留意して対応したいと思
　　　　　　います。
新田　久司　仕事のため早退します。
小野　周平　本日所用により早退します。申し訳ございません。
有富　正治　土岐計一大先輩の卓話に感謝。
岡村真里哉　土岐さん卓話ありがとうございます。
土岐　計一　ライオンズ入会後の卓話を聞いていただきありがとう。
松浦　一雄　土岐さん卓話お疲れ様です。良い時代の昭和の話など
　　　　　　楽しく聞かせてもらいました。
古川　貴章　卓話有り難うございます。
塩見　公一　土岐計一さん卓話ありがとうございます。
青野　泰介　実は店が雨漏りしまして、今まさに修繕中で店の天井に
　　　　　　穴を開けておりますので、本日は早退致します。すみません。
今村　　忍　車ひどくぶつけました。代車ではテンション上がりません !
西原　謙一　コロナ５類移行で飲食店も賑わいが戻りましたが、家路に
　　　　　　つくときのタクシーが捕まらなく大変です。皆様お気をつけ
　　　　　　下さい。
塩見　秀晴　この封筒は反対に印刷しているような気がする。でドネー
　　　　　　ション。
続木　　剛　暑くなってきたので衣替えしたいのですが朝夕冷えるので
　　　　　　思い切れません。皆さん体調管理にお気をつけ下さい。
田村　慎二　日中は暑いですね。熱中症には気をつけましょう。
山下　邦俊　土岐さんの卓話に感謝して。
石川　敏則　いよいよ残り１ヶ月余りとなりました。役員の皆さん頑張って
　　　　　　下さい。
藤縄　洲二　今期もあと一月になりました。多くのドネーション有り難うご
　　　　　　ざいました。
・・・土岐計一さん卓話有り難うございました。・・・
上野　剛／外山貴一／外山貴一／大竹崇夫／真木泰彦／伊藤久門
／三木悠司／高橋在錫／大石隆憲／福山　宏

●●● 5月第二例会 ●●●

　昨年７月より幹事を仰せつかり、あ
っという間に１年が過ぎました。自
分の勉強不足と経験の浅さから不
安しかない船出でしたが、会長ス
ローガン「こころをこめた奉仕を」
のもと、情熱的なリーダーシップで引

っ張ってくれた後藤会長、豊富な知識と経験でどっ
しりと支えてくれた佐伯会計の同級生二人のおかげ
で何とかここまで辿り着きました。
振り返ってみると、私自身は感謝の気持ちが活動の
原点だという事を常に心がけ行動したいと思ってい
たものの、次から次へと各事業や行事が進んでい

き、ふと自分の仕事をこなすだけの瞬間が多々あっ
たかもしれません。それでも各委員会や事業を通し
て、メンバーの皆様と今まで以上に沢山お話させて
頂き、アドバイスや助けを頂き、その度に感謝の気
持ちを思い出させて頂きました。（至らなかった点は
さておき）
青少年畑で育ち他の委員会を経験していない私に
とってこの幹事経験はクラブ全体の動きや活動内容

がよくわかり本当に勉強になりました。ただクラブに
在籍していただけの男から、ちょっぴり奉仕の精神
がわかる男に成長させていただきました。ウィ・サ
ーブ。メンバーの皆様に絶大なる「寛容の精神」
で見守って頂き、感謝！感謝！感謝です！本当に一年
間ありがとうございました。
ネクストバッターは河端副幹事です。フルスイングで
頑張って下さい！おーん。

・・・季節の変わり目皆様お体ご自愛下さい。・・・
伊藤久門／福山　宏／山下邦俊／上野　剛／大石隆憲／高橋在錫
／永易明洋／真木泰彦


